

DUATHLON DNI

Vitrolles l'a fait et rafle absolument tout à Gray

"De "Gray" ou de force. On l'a fait." Juste après la razzia de son équipe en Haute-Saône, le président vitrollais Jean-Pierre Michel était particulièrement en verve. Il faut dire qu'il la voulait cette victoire en Grand Prix par équipe. "Pour être digne de devenir champion de France de DNI de duathlon, il faut gagner un grand prix, c'est la moindre des choses", clamait-il peu avant.

Et pour bien faire, les gars de son équipe ont tout simplement tout raflé sur la troisième manche du championnat: l'étape par équipe, l'étape au général individuel avec la victoire de Damien Derobert et bien entendu une première place au général par équipe parfaitement confortée alors qu'il ne reste que deux manches à disputer.

Damien Derobert gagne le scratch

Pourtant, il a fallu cravacher et forcer un peu le cours de la course pour arriver à cet excellent résultat.

"Sur la première partie course à pied, c'était regroupé. Ensuite, un petit groupe s'est échappé en vélo. Il y avait deux Vitrollais, Damien Derobert et Simon Damiens mais plus embêtant, il y avait surtout trois duathlètes de Marville qui nous talonne au classement général, commente le président, présent sur place comme à son habitude. Cela pouvait donc s'avérer dangereux. Dans un deuxième groupe qui pose le vélo à 20 secondes, nous avons Stéphane Valentin et Benoît Nicolas."

En ballottage défavorable, c'est sur la dernière partie course à pied que les Vitrollais ont sorti le grand jeu. *"Damien Derobert est parti en tête et personne ne l'a revu. Il a vrai-*



Damien Derobert gagne son premier GP sous les couleurs vitrollaises. / PH DR

ment dominé ce grand prix de la tête et des épaules. Il termine devant un gars de Metz et Marville. Ensuite, Simon Damiens se classe quatrième ce qui est sa meilleure performance depuis sa présence dans l'équipe de DNI. Enfin, le troisième vitrollais a fait un retour extraordinaire puisque Benoît Nicolas parvient à prendre une belle sixième place alors qu'il était dans le deuxième groupe vélo. C'est un très beau tir groupé qui permet de gagner par équipe et de conforter notre place de leader," conclut Jean-Pierre Michel.

Ce dernier voit un nouveau maillot tricolore de champion de France se rapprocher à grand pas pour son club!

I.L.-I.